



# な か は ら

学校教育目標:

心身ともに逞しく、主体的にねばり強く学び、思いやりのある児童の育成

文責 校長 池田 雄一郎

## 未来の人吉 ~林 直美 先輩 ようこそ中原小へ~

1月31日(水)、2月1日(木) aruco design 合同会社 代表兼 CEO の林直美様(中原小、二中卒)に未来の遊び場デザインワークショップと題し、6年生に授業を行っていただきました。人吉市の資源を活用し、たくさんの方が訪れる場所になるためには、どんな交通手段や遊び場が必要かを出し合いました。6年生は、課題を出し合い、解決方法を協働して考え、みんなに提案しました。これまでの学びの成果を発表する場となりました。



### 「時を守り、場を清め、礼を尽くす」

2月全校朝会より(令和6年2月5日(月))

早いもので1月が終わりました。いろいろなことがありました。

まずは能登半島の地震に対して、計画委員会の人々が中心になって、募金をしましたね。全部で11万1385円も集まりました。このお金は、赤十字社に校長先生が持っていきました。募金してくれた人、本当にありがとう。

大谷選手からのグローブのプレゼントもありました。みんな触りましたか?これからの使い方は教頭先生から説明があるので、しっかりルールを守って野球をしてください。

そして、新入児体験入学もありました。来年度のリーダーである5年生がとってもがんばりました。練習を見たあとから、「人に伝えるには」ということを意識してがんばってくれ、当日は新入児の保護者の方々が温かい拍手を送ってくれました。とてもよく頑張ったと思います。5年生ありがとう。

さて、いよいよ2月となりました。2月は、1年間の成長を発表する学習発表会があります。しっかり考え、まとめ、保護者や地域の人、お世話になった人に成長した姿を伝えなければなりません。しっかりがんばってください。

そして、2月も「時を守り、場を清め、礼を尽くす」をがんばりましょう。これらのことは、信用される大人になるために絶対に必要なことでしたね。

まず、「時を守る」ですが、きちんとチャイムと同時に授業が始まるようになります。次に、「場を清め」です。学校が少しずつ明るくなっているような気がします。大事に使ってくれているからだと思います。最後に「礼を尽くす」です。朝、校門に立っていると1年生が「寒い中、いつもありがとうございます。」と何人も声をかけてくれました。本当にうれしかったです。

「時を守り、場を清め、礼を尽くす」ことが少しずつできはじめました。でも、ここからが本番です。続けることは、本当に大変なことです。でもみんなで合い言葉にして頑張り抜きましょう。これが「夢を叶える」ために必要なことです。

校長先生は、3つのことができているか、それとみんなが次の学年に上げられるか、一人一人を見に行きます。

### 昔遊び 地域の方とともに

2月2日(金)、1年生において、学校支援ボランティアの方15名を講師としてお招きし、昔遊び体験活動を行いました。メンコ、竹とんぼなど様々な遊びを優しく丁寧に教えていただきました。子どもたちと同様ボランティアの方々も楽しそうな表情が印象的でした。



### 楽しかった

1月下旬、3年生が体育の時間にタグラグビーを行いました。学校支援ボランティアとしてラグビー協会の方が来校され、子どもたちに熱心にタグラグビーの楽しさを教えていただきました。子どもたちは友達と協力し、精一杯体を動かしていました。

